

ISN24H

Ascó II (Tarragona) - Nivel INES 0

13 de Diciembre de 2008

Tras la realización de la prueba de los caudalímetros de agua de alimentación auxiliar a los generadores de vapor y el análisis de los datos de la misma, el titular ha observado que el caudalímetro situado en la línea de suministro al generador de vapor A estaba mal calibrado. Como consecuencia, la lectura reflejaba un valor aproximadamente un 10% superior al real. Este error no afecta a los caudalímetros de las líneas homólogas a otros generadores de vapor. El titular ha recalibrado el transmisor del caudal y la unidad se encuentra en proceso de arranque en modo de operación de Espera Caliente. El suceso no ha supuesto riesgo para las personas ni para el medio ambiente.